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 الربــاط – يعمـــل الاتحـــاد المغربـــي في 
الوقـــت الحالـــي على وضع آليـــة من أجل 
عودة الـــدوري المغربي وظهوره إلى النور 
مجددا، بعدما توقف خلال الفترة الماضية 
بســـبب تفشـــي الوبـــاء. هذا وقـــد قدمت 
اللجنة المكلفة بتقديم مقترحات استئناف 
الـــدوري الاحترافي العديد من الأطروحات 
لاستئناف المســـابقة المحلية، خلال الفترة 
المقبلـــة. ووضعـــت اللجنـــة محـــور الدار 
البيضـــاء والربـــاط مـــن أجـــل احتضان 
المباريات، في حال موافقة وزارتي الصحة 

والداخلية على عودة الدوري.
وأوضحـــت مصادر بالاتحـــاد المغربي 
لكـــرة القـــدم، أن اللجنـــة اختـــارت محور 
الـــدار البيضـــاء والربـــاط، لتوفـــره على 
جميع الشروط التي وضعتها، وتتمثل في 
ضـــرورة التوفر على 5 ملاعـــب على الأقل 
لإجـــراء المباريات، كما أنهـــا تحتوي على 
إضاءة كافية للعب ليلا، إلى جانب التوفر 
علـــى عـــدد كاف مـــن الفنـــادق، والبنيات 

التحتية.

المحـــور المذكور يتوفر علـــى عدد كبير 
من الملاعب لإجـــراء المباريات والتدريبات، 
وكذلـــك علـــى عـــدد كاف مـــن المصحـــات 
والمستشـــفيات، كما أنه قريب من الشـــركة 
الوطنية للإذاعة والتلفزيون، التي تســـهر 
على نقـــل المباريات، إلى جانب أن مدينتي 
الرباط والدار البيضـــاء، قريبتان من مدن 
أخرى تتوفـــر على ملاعب في المســـتوى، 
مثل المحمدية وســـلا، وكذلك مدينة برشيد 

القريبة من العاصمة الاقتصادية.
كمـــا يبقـــى محـــور الـــدار البيضـــاء 
والربـــاط قريبا من مركز محمد الســـادس 
الـــذي يمكـــن اســـتغلال ملاعبـــه، وكذلك 

أكاديميـــة محمـــد الســـادس التـــي تتوفر 
بدورها علـــى ملاعب جيدة. وكانت اللجنة 
قد اقترحت لعودة إجراء المباريات، تجميع 
الأندية في مدينتين لا تبعدان عن بعضهما 
بأزيد من 100 كيلومتر، وهو الشـــرط الذي 
يتوفر في عدد مـــن المدن، إلا أنها لا تتوفر 
على الفنادق وكثرة الملاعب بالشـــكل التي 
يتوفر عليه محور الدار البيضاء والرباط.

لـــن يحتضن مركـــز محمد الســـادس، 
الذي دشـــنه العاهل المغربـــي الملك محمد 
الســـادس قبـــل أشـــهر بناحيـــة المعمورة 
بضواحي مدينة ســـلا، فرق الدوري بقصد 
الإقامة فيه تحســـبا لعـــودة البطولة، حال 
وافقـــت الحكومة على اســـتئناف الدوري 
وفقـــا لما أكـــدت مصادر صحافيـــة. وقالت 
المصـــادر، إنه فعـــلا تم اقتراح اســـتكمال 
الـــدوري بين الـــدار البيضـــاء، والعاصمة 
الرباط لقربهما الجغرافي ولتوفرهما على 
بنية تحتية و لوجيســـتيكية هائلة وكذلك 
وحدات فندقية قادرة على استيعاب أندية 

المسابقة بمختلف الدرجات.
وأضافـــت ”تم اقتـــراح العديـــد مـــن 
الوحدات الفندقية بالمدينتين، وكذلك مدينة 
المحمديـــة، التي تتواجد بين الرباط والدار 
البيضاء لتشـــهد إقامة فرق المسابقة دون 
أن يكون مجمع محمد الســـادس، حاضرا 
في الترشيحات؛ لأنه مخصص للمنتخبات 

المغربية فقط“.
وتابع ”ستكون ملاعب محمد الخامس، 
والأب جيكو، والعربي الزاولي بالبيضاء، 
والبشـــير بالمحمديـــة، ومـــولاي عبداللـــه 
ومولاي الحســـن، والبلـــدي بالقنيطرة مع 
أبوبكر عمار بسلا، هي المرشحة لاحتضان 
باقي الجـــولات لتفادي التنقل بين مختلف 
المدن المغربية؛ بســـبب كورونا، وسيتكلف 

اتحاد الكرة بكافة مصاريف الإقامة“.
وتترقب جميع الأندية المغربية جلســـة 
البرلمـــان، التي ستشـــهد حضـــور رئيس 
الحكومة ســـعدالدين العثمانـــي، ووزيري 
الداخليـــة والصحـــة. وفي هذه الجلســـة 
سيتحدد مصير الدوري بشكل واضح، من 
خلال خارطة الطريق التي سيعلنها رئيس 
الحكومة، بشـــأن حالة الطوارئ المفروضة 

حاليـــا بالمغـــرب، والتدابيـــر التي ســـيتم 
اتخاذها في حال رفعها أو تمديدها.

وأوصت وزارة الصحة المغربية بتمديد 
ثالـــث لفترة الحجر الصحي، لاســـيما في 
عدد من الجهات، التي تشـــهد ارتفاعا في 
عدد الإصابات بفايروس كورونا المستجد. 
ويأتي الاهتمام بهذه الجلســـة البرلمانية، 
بعدمـــا تقدم فـــوزي لقجـــع، رئيس اتحاد 
الكـــرة المغربي، بمقتـــرح للحكومة يقضي 
باستئناف الدوري، مع الالتزام بإجراءات 

وقائية صارمة.
سيكون قطبا العاصمة، الجيش الملكي 
والفتـــح الرباطي، بجانب الوداد والرجاء، 
أكثر الفرق المســـتفيدة من خطة استئناف 
الدوري المغربي، حال اســـتكمال الموســـم. 
وتأتي استفادة الرباعي بسبب تأكيد خطة 
العودة لإنهاء الموســـم بين محوري الرباط 
والـــدار البيضـــاء، واســـتكمال المباريات 
المتبقيـــة بـــين ملاعـــب مـــولاي عبداللـــه 
ومحمد الخامس ومولاي الحسن والبشير 

بالمحمدية والبلدي بالقنيطرة.
وفي حال المصادقـــة على هذه الخطة، 
ســـيتم إعفـــاء الفـــرق الأربعـــة مـــن طول 
الرحلات والتنقل، وســـتنهي الموســـم في 
ملاعبهـــا، وهو ما يرجـــح كفتها على بقية 
الفـــرق. ويحتـــل الـــوداد، صـــدارة جدول 
ترتيـــب الدوري المغربـــي برصيد 36 نقطة 
بفـــارق نقطة عن الوصيف الفتح الرباطي. 
ويأتي الرجاء في المركز الســـادس برصيد 
28 نقطة، متخلفا بفارق 3 نقاط عن الجيش 

الملكي خامس الترتيب.
وفـــي ســـياق متصـــل تلقـــت الأندية 
المغربية الأربعـــة التي بلغت محطة نصف 
والكونفيدرالية،  الأبطـــال  دوري  نهائيـــي 
بارتيـــاح شـــديد، خبـــر إفراج الـــكاف عن 
مكافـــأة مالية، نظيـــر بلوغها هـــذا الدور 
المتقـــدم. ويتعلـــق الأمـــر بقطبـــي الـــدار 
البيضـــاء الـــوداد والرجـــاء مـــن جهـــة، 
وحســـنية أكادير ونهضة بـــركان من جهة 
ثانية. وسيتقاضى كل من الرجاء والوداد 
حوالي 600 ألف دولار، مقابل تلقي الثنائي 
الذي يمثل المغرب في الكونفيدرالية أكادير 

وبركان، 280 ألف دولار لكل فريق.
إلا أن إشـــكالا قـــد يعتـــرض الرجـــاء، 
ســـيحول بينه وبـــين الاســـتفادة من هذه 
المكافأة الماليـــة، يتمثل في الديون المترتبة 
علـــى ملفات النزاعات التي لديه مع لاعبين 
ومدربين ســـابقين، تحصلوا علـــى أحكام 

وينتظرون مستحقاتهم. 

 مدريــد – أقـــر مديـــر فيـــراري ماتيا 
بينوتو بأن التعاقد مع الســـائق الشاب 
الإســـباني كارلوس ســـاينز خلفا لبطل 
العالم السابق الألماني سيباستيان فيتل 
بدءا من الموســـم المقبـــل، كان ”مقامرة“ 
من الفريـــق الإيطالي أساســـها تفكيره 

بمستقبل الفورمولا واحد. 
وأعلن فيراري وفيتل (32 عاما) بطل 
العالم أربع مرات، هذا الأســـبوع افتراق 
سبيلهما بعد نهاية الموسم الحالي الذي 
لا تـــزال انطلاقته معلقة. وتعاقد فيراري 
مـــع ســـائق ماكلارين ســـاينز (25 عاما) 
صاحـــب التجربة المتواضعـــة في الفئة 
الأولى، ليكون سائقه الثاني اعتبارا من 
بطولة 2021، إلى جانب شارل لوكلير (22 

عاما) من موناكو.
وشـــكل التعاقد مع الإســـباني نوعا 
من المفاجـــأة، لاســـيما وأن التقارير في 
الأشـــهر الماضيـــة أوردت أســـماء بارزة 
لاحتمال خلافة فيتل في الفريق الأحمر، 
منها ســـائق ريد بـــول الهولندي ماكس 
فيرشـــتابن (22 عاما) الذي يعد من أبرز 
المواهب في البطولة، أو حتى البريطاني 
لويس هاميلتون ســـائق مرسيدس بطل 

العالم ست مرات.

مشروع طويل

كان  ســـاينز  بـــأن  بينوتـــو  وأقـــر 
”مقامـــرة“، لكنهـــا تدخـــل فـــي ســـياق 
”مشروع طويل الأمد“ لفيراري بالاعتماد 
على ســـائقين شـــابين. وســـيكون معدل 
العمر لسائقي الفريق في الموسم المقبل، 
الأدنـــى في فيراري منذ العام 1968. وفي 
حال لم يتـــوج لوكلير بطلا للعالم 2020، 

منافســـات  الإيطالي  الفريـــق  ســـيدخل 
بطولة 2021 من دون بطل عالم (حالي أو 
سابق) خلف مقود سيارته، للمرة الأولى 

منذ ربع قرن.
وقـــال بينوتو ”خـــلال هـــذه الفترة 
(تأخـــر انطـــلاق البطولـــة)، توافـــر لنا 
الوقـــت للتفكيـــر والوصـــول إلـــى هذه 
الخلاصـــة. نحن راضون عـــن خيارنا“. 
وأضـــاف ”لقد تغيـــر العالم خـــلال هذا 
الوقـــت وعلينـــا النظـــر إلى مســـتقبل 
الفورمـــولا 1 مـــن مقاربـــة مختلفة. ثمة 
تحـــد جديد علينا الإقبـــال عليه، وأعتقد 
أننا اخترنا الشـــخص المناســـب لإكمال 
فريقنـــا“. واعتبر بينوتـــو أن ”كارلوس 

ساينز سائق شـــاب، وفيراري لم 
يَعهَد جمع ســـائقين شابين إلى 
هـــذا الحـــد منذ 50 عامـــا. هذه 
مقامـــرة بالنســـبة إلينـــا لكننا 
ســـعداء بخوض هـــذا التحدي. 
نريد أن نطلق دورة جديدة“، من 

غير أن يســـتعبد أن يكون 
”المسار صعبا“.

وأشاد 
المدير الإيطالي 

بالصفات 
الشخصية 

للسائق 
الإسباني، 
وهو نجل 

سائق الراليات 
المخضرم كارلوس 
ساينز، معتبرا أنه 

”شاب لطيف جدا وذكي 

(…) يعمل ضمن فريق 
ويبذل جهدا كبيرا، 

لـــذا وجوده إلى جانب شـــارل ســـيكون 
مفيدا. قدم أداء طيبا على مدى المواســـم 
الخمســـة الماضية، وغالبا ما وصل إلى 
خـــط النهايـــة (فـــي الســـباقات)، ومنح 
فريقه نقاطا عدة“. وخاض ســـاينز 102 
سباق في مسيرته التي بدأت في جائزة 
أستراليا عام 2015، وتبقى أفضل نتيجة 

له الحلول ثالثا في البرازيل عام 2019.

رحيل مناسب

أما فيتـــل، فتوج بطـــلا للعالم أربع 
مـــرات تواليـــا (2013-2010) مـــع فريقه 
الســـابق ريد بول، قبـــل الانتقال إلى 
فيراري بعـــد نهاية بطولة 2014. 
لكـــن علاقـــة الألمانـــي بفيراري 
بدأت بالتراجع في 2019 بسبب 
عوامل عدة، منها أخطاء قيادة 
ارتكبها في السباقات، وتراجع 
أداء الســـيارة فـــي مراحل عدة، 
وصعود نحـــم لوكلير الذي 
الماضي  العـــام  خاض 
موســـمه الأول مـــع 
الفريق بعد انتقاله 

من ساوبر.
وحقق لوكلير 
فوزين في 
بطولة 2019، 
بينما اكتفى 
فيتل بفوز واحد. 
ورأى بينوتو أن 
عدم تجديد عقد فيتل 
الذي ينتهي في ختام 
موسم 2020، كان 

الأفضل للطرفين.

منافسة شرسة

الأندية المغربية 

تترقب مصير الدوري
4 أندية تستفيد من خطة استئناف المنافسات

يتزايد الاهتمام من جانب شــــــريحة كبيرة من الجمهور المغربي، بشأن عودة 
منافسات البطولة الاحترافية الأولى بعد توقفها بسبب جائحة كورونا. ورغم 
ذلك لا يزال مصير منافسات الدوري المغربي، مجهولا في ظل إجراء الدولة 

قيودا احترازية للحدّ من انتشار الوباء.

بينوتو يشيد بتعاقد فيراري مع ساينز

 القاهــرة – أعلـــن الاتحـــاد الأفريقي 
لكرة القدم عن قرار اســـتثنائي بتســـديد 
الجوائز المالية لجميع الأندية المشـــاركة 
فـــي مرحلة المجموعات لمســـابقتي دوري 
الأبطال وكأس الاتحاد للموسم الجاري. 

وأعلـــن الاتحـــاد الأفريقي فـــي بيانه 
الرســـمي ”في ضوء المخـــاوف المتزايدة 
والطبيعـــة المتطورة لوبـــاء كورونا، مما 
أدى إلـــى تعليق أنشـــطة كـــرة القدم في 
جميـــع أنحاء القارة، قررنا تســـريع دفع 
الشـــريحة النهائيـــة من المكافـــآت المالية 
للأندية المشـــاركة في منافســـات الأندية 

للموسم الجاري 2019 – 2020“.
وجاء قرار الاتحـــاد الأفريقي بتوزيع 
الجوائـــز الماليـــة مبكرا كخطـــوة لتقليل 
العـــبء المالـــي علـــى الأندية الــــ32 التي 
وصلت إلى مراحل المجموعات من دوري 
الأبطال وكأس الاتحاد خلال هذه الأوقات 

العصيبـــة. وأوضـــح ”ستســـتلم الأندية 
مســـتحقاتها بنـــاء على أمـــوال الجائزة 
المحددة لكل مســـابقة حتى دور الثمانية، 
عندما تم تعليق المسابقتين إلى أجل غير 

مسمى بسبب الوباء العالمي.
المضمـــون  الأدنـــى  ”الحـــد  وأشـــار 
للأندية المشـــاركة فـــي دوري الأبطال هو 
550 ألـــف دولار أميركـــي و275 ألف دولار 
أميركي للفرق المشاركة في كأس الاتحاد. 
وختم البيان ”يراقب الاتحاد الأفريقي 
الوضـــع عن كثـــب ويعمل مع الســـلطات 
ذات الصلـــة بما في ذلـــك منظمة الصحة 
العالمية عل تأثيـــر الفايروس على القارة 
وســـوف تعلن التطورات في منافســـاتنا 

في الوقت المناسب“.
مـــن جانبه قـــال أحمد أحمـــد رئيس 
الاتحاد الأفريقي في تصريحات صحافية 
نشـــرها الموقع الرســـمي ”تمر كرة القدم 

الأفريقيـــة بصعوبـــات غيـــر مســـبوقة، 
فالوضع الحالـــي كان له تأثير كبير على 
مصلحـــة الكـــرة الأفريقية، ويســـتجيب 
الاتحاد الأفريقـــي لكرة القدم لاحتياجات 
المصلحـــة  أصحـــاب  أحـــد  أنديتنـــا، 
الرئيســـيين لدينا، من خلال تسهيل دفع 
أمـــوال جوائزهم في وقت مبكر“ مشـــيرا 
إلـــى أن الأندية كانت تحصـــل عادة على 

مستحقاتها المالية في نهاية الموسم.

الاتحاد الأفريقي يوزع جوائزه المادية للأندية

 جنيــف – رغــــم تأجيــــل دورة الألعــــاب 
الأولمبية القادمة فــــي العاصمة اليابانية 
طوكيــــو من صيــــف هذا العــــام إلى العام 
المقبل، ما زالت الشــــكوك والاستفسارات 
والأســــئلة تحيــــط بهــــذه النســــخة مــــن 
الــــدورات الأولمبيــــة في ظل عــــدم وضوح 

الرؤية حتى الآن بشأن فايروس كورونا.
وما زال هناك 14 شــــهرا تفصل العالم 
عــــن الموعــــد الجديــــد للأولمبيــــاد، ولكن 
الشكوك تحيط بهذه الدورة الأولمبية. وما 
زال منظمو أولمبياد طوكيو تحت الضغط 
فيمــــا حذر الألمانــــي توماس بــــاخ رئيس 
اللجنة الأولمبية الدولية من هذه الشــــكوك 

وطالب المشككين بالصبر.

قرارات مناسبة

اعتبر بــــاخ هــــذه الشــــكوك المحيطة 
بأولمبياد طوكيو متسرعة وغير ناضجة. 
وقال بــــاخ ”في الوقت الحالــــي، لا يوجد 
من يمكنه إعطاء إجابة عما ســــيكون عليه 
العالــــم في يوليــــو 2021. علينــــا التحلي 
بالحــــذر والصبــــر واتخــــاذ الإجــــراءات 
الأولمبية  اللجنــــة  وكانــــت  الصحيحــــة“. 
الدولية واللجنة المنظمة لأولمبياد طوكيو 
اتفقتــــا على تأجيل هــــذه الدورة الأولمبية 
لمــــدة عام لتقــــام في الفترة مــــن 23 يوليو 
إلــــى الثامن من أغســــطس 2021 بســــبب 
أزمة تفشــــي الإصابــــات بالفايروس. وما 
زال هنــــاك 14 شــــهرا تفصــــل العالــــم عن 
هذه الدورة الأولمبية. وقال باخ  ”سنتخذ 

القرارات المناسبة في الوقت المناسب“.
وفي ظل اســــتمرار تفشــــي الإصابات 
بوباء كورونــــا في العالم ، يواجه منظمو 
متزايــــدة  ضغوطــــا  طوكيــــو  أولمبيــــاد 
واستفســــارات عمــــا إذا كان مــــن الممكن 
إقامــــة الأولمبياد في هــــذا الموعد الجديد 
بالعــــام المقبل. وحتى فــــي حالة التوصل 
للمصــــل المضاد لهــــذا الوبــــاء قبل موعد 

انطــــلاق الأولمبيــــاد في 23 يوليــــو 2021، 
يتســــاءل الخبراء عمــــا إذا كان من الممكن 
التعامــــل مع تبعات وعواقــــب هذا الوباء 
في الوقت المناســــب وعمــــا إذا كان العالم 
مســــتعدا لهذا الحــــدث الرياضي الضخم 

في هذا التوقيت.
ويتزايــــد اعتمــــاد اللجنــــة الأولمبيــــة 
الدوليــــة علــــى نصيحة منظمــــة الصحة 
العالميــــة. وأكد باخ الســــبت لــــدى توقيع 
اتفاقيــــة الشــــراكة مــــع منظمــــة الصحة 
العالمية ”الدورة الأولمبية ستنظم في بيئة 
آمنــــة للجميع“. وقال تيــــدروس أدهانوم 
جيبريسوس مدير منظمة الصحة العالمية 
”العالــــم يجــــب أن يكافــــح ســــويا ليهزم 
كوفيد – 19 في طوكيو، قد تحتفل البشرية 

بانتصارها على الوباء“.
من خــــلال اتفاقيــــة الشــــراكة، تهدف 
اللجنة الأولمبية الدولية ومنظمة الصحة 
العالميــــة إلــــى تعزيــــز دور الرياضــــة في 
مكافحــــة الأوبئــــة. ودعــــا بــــاخ حكومات 
العالــــم لإدراج الرياضة فــــي برامج الدعم 
المالي بســــبب الدور المهم للنشاط البدني 

فــــي الوقاية مــــن الأمراض غيــــر المعدية 
والمعديــــة أيضــــا. وقال باخ ”في الأشــــهر 
القليلة الماضية في أزمة فايروس كورونا، 
رأينا أهمية الرياضة والنشــــاط الجسدي 
للصحة النفســــية والجســــدية. الرياضة 

يمكن أن تنقذ الأرواح“.

تكاليف إضافية

بســــبب تأجيــــل الأولمبيــــاد، تتوقــــع 
اللجنة الأولمبيــــة الدولية تكاليف إضافية 
في هذه النســــخة من الأولمبياد تصل إلى 
740 مليــــون يــــورو. ولهذا أعــــدت اللجنة 
تمويلا طارئــــا بهذه القيمــــة. ومن المقرر 
أن يتدفــــق نحــــو 139 مليــــون يــــورو من 
هذا المبلغ، من بــــين أمور أخرى، كقروض 
للاتحــــادات الرياضية الدوليــــة واللجان 
الأولمبية الوطنية. ولكن كيفية توزيع هذه 
المبالغ ســــتتحدد بالضبط في وقت لاحق. 
ولا تتوافر معلومة رســــمية عــــن التكلفة 
الإضافيــــة التي ســــيتكبدها المنظمون في 

اليابان.

الضغوط تتزايد على منظمي أولمبياد طوكيو
الوداد يحتل صدارة جدول 

ترتيب الدوري المغربي 

برصيد 36 نقطة بفارق 

نقطة عن الوصيف الفتح 

الرباطي

قرار الاتحاد الأفريقي 

لكرة القدم بتوزيع الجوائز 

المالية مبكرا جاء كخطوة 

لتقليل العبء المالي على 

الأندية الـ32

ياجور أقوى الانتقالات بين قطبي المغرب
 الربــاط – رغم الصراع التاريخي بين 
الغريمـــين الوداد والرجاء، إلا أن هذا لم 
يمنع تعاونهمـــا وتبادلهما للاعبين عبر 
التاريخ. ولئن كانت بعض الأســـماء لم 
تثـــر اهتمـــام ولا نعرة الأنصـــار، إلا أن 
أخرى وصفت بالخائنة وخلف انتقالها 
من هـــذه الضفـــة للضفـــة المقابلة جدلا 

واسعا لا يكاد ينتهي.
عديدة هي الأســـماء التـــي تعاقبت 
علـــى حمـــل قميصـــي الفريقـــين، إلا أن 
أشـــهرها على الإطلاق لاعبـــو الهجوم، 
لعل أشـــهرهم محســـن ياجـــور وصيف 
هدافي الديربي بـ6 أهداف، خلف الهداف 

الأسطوري سعيد غاندي بـ7 أهداف.
فياجور بقميص الرجاء ســـجل في 
مرمى الـــوداد 3 مرات فـــي الديربي، إلا 
أنه ســـرعان ما تحـــول إلـــى منبوذ من 
طرف جماهير الفريق الأخضر، بســـبب 
انتقاله للوداد وتسجيله في مرمى ناديه 
الســـابق، بل والاحتفـــال بكيفية مثيرة. 
ويأتي مصطفى بيضوضان خلف ياجور 
مـــن حيث حجم العداء الـــذي يلاقيه من 
طـــرف أنصار الرجاء، بعدمـــا توج معه 
بالعديـــد من الألقاب وكان هدافا للدوري 
مرتين. غير أن بيضوضان انتقل للوداد 
وســـجل هدفا تاريخيا قبل 10 ســـنوات، 

في آخر جولة في مرمي الفتح، منح درع 
الدوري للوداد وحرم فريقه الســـابق من 

التتويج.
يعـــد أول تطبيع بـــين الناديين عبر 
التاريخ، هو أن مؤسس الرجاء الحسين 
العفاني الملقب بـــالأب جيكو، الذي كان 
ضمن 12 عضوا شـــهدوا ميـــلاد الوداد 
قبل 83 عاما، بعدها بـ13 سنة تقريبا قرر 
مغادرة النادي لأســـباب غامضة، تحدث 
بعـــض المؤرخين أنهـــا ارتبطت بغضبة 
كبيرة، أطلق من خلالها قســـمه الشهير 
بأنه يؤســـس داخل الدار البيضاء ناديا 

سيتقاسم مع الوداد أوكسجين المدينة.
ملف حاسم

ـــاب، وفيراري لم 
ئقين شابين إلى 
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